

¡LIBERADOS!

DÍA 1: Conocer a Jesús como nuestro Salvador vivo

Hechos 1:1-3

Tiempo a solas con Dios

Oración

Reclama el Salmo 119:105 en oración. Pídele a Dios que envíe al Espíritu Santo para que la Palabra escrita sea una luz para tu camino de fe.

Explora la Palabra

1. Lee Hechos 1:1-3. ¿Qué te enseña este pasaje acerca de Jesús?
2. Explora los cuatro Evangelios para ver cuántas veces Jesús se reveló VIVO a sus seguidores después de su resurrección. (Ver Mateo 28:9-20; Marcos 16:9-20; Lucas 24:13-53; Juan 20:14 a 21:25).

Reflexiones de Elena G. de White:

Durante cuarenta días, Cristo permaneció en la tierra, preparando a los discípulos para la obra que les esperaba y explicándoles lo que hasta entonces no habían podido comprender. Habló de las profecías relativas a su advenimiento, su rechazo por parte de los judíos y su muerte, mostrando que cada detalle de esas profecías se había cumplido. Les dijo que debían considerar el cumplimiento de las profecías como una garantía del poder que los acompañaría en sus futuras labores. «Entonces les abrió el entendimiento», leemos, «para que comprendieran las Escrituras, y les dijo: Así está escrito, y así era necesario que Cristo padeciera y resucitara de entre los muertos al tercer día, y que se predicase en su nombre el arrepentimiento y el perdón de los pecados en todas las naciones, comenzando desde Jerusalén». Y añadió: «Vosotros sois testigos de estas cosas».

Durante estos días que Cristo pasó con sus discípulos, ellos adquirieron una nueva experiencia. Al escuchar a su amado Maestro explicar las Escrituras a la luz de todo lo que había sucedido, su fe en Él se afirmó plenamente. Llegaron al punto en que podían decir: «Yo sé en quién he creído» (2 Timoteo 1:12). Comenzaron a darse cuenta de la naturaleza y el alcance de su obra, a comprender que debían proclamar al mundo las verdades que se les habían confiado. Los acontecimientos de la vida de Cristo, su muerte y resurrección, las profecías que apuntaban a estos acontecimientos, los misterios del plan de salvación, el poder de Jesús para la remisión de los pecados... Habían sido testigos de todas estas cosas y debían darlas a conocer al mundo. Debían proclamar el evangelio de la paz y la salvación mediante el arrepentimiento y el poder del Salvador. (*Hechos de los Apóstoles*, pp. 26, 27).

Enfoque de oración

Tómese unos momentos para reflexionar sobre su vida. ¡Cuéntele a Dios algunas formas en las que Jesús le ha mostrado que está vivo! Dé gracias a Dios porque Jesucristo se ha revelado a sí mismo a través de las respuestas a la oración como el Salvador vivo.

10 DÍAS DE ORACIÓN

WWW.TENDAYSOFPRAAYER.ORG

Círculo familiar/de amigos

Actividad de conexión

Invita a cada amigo o familiar a describir brevemente algo sin decir qué es. Da una razón por la que sabes que está vivo. Todos deben intentar adivinar lo que estás describiendo. (Por ejemplo: tiene alas y le atrae la belleza de los campos. Sé que está vivo porque revolotea sin que haya brisa).

Oración al Espíritu Santo

Oren juntos por el Espíritu Santo. Reclamen la promesa de Lucas 11:13.

Exploren la Palabra

1. Lean Lucas 1:1-4 y Hechos 1:1-3. ¿Por qué escribió Lucas el Evangelio de Lucas y el libro de Hechos?
2. ¿Cómo ilustra el relato de Lucas en Lucas 24:36-43 a Hechos 1:3?

Reflexiones de Elena G. de White:

Antes de ascender al cielo, Cristo les dio a sus discípulos su comisión. Les dijo que ellos serían los ejecutores de la voluntad en la que Él legó al mundo los tesoros de la vida eterna. «Habéis sido testigos de mi vida de sacrificio en favor del mundo», les dijo. «Habéis visto mis obras por Israel. Y aunque mi pueblo no ha venido a mí para tener vida, aunque los sacerdotes y los gobernantes me han tratado como han querido, aunque me han rechazado, aún tendrán otra oportunidad de aceptar al Hijo de Dios. Habéis visto que a todos los que vienen a mí confesando sus pecados, yo los recibo libremente. Al que viene a mí, no lo rechazaré. A ustedes, mis discípulos, les confío este mensaje de misericordia. Debe ser dado tanto a los judíos como a los gentiles, primero a Israel y luego a todas las naciones, lenguas y pueblos. Todos los que crean serán reunidos en una sola iglesia. (*Hechos de los Apóstoles*, pp. 27, 28)

Enfoque de oración

Oren juntos para que cada persona de su familia y círculo de amigos conozca a Jesús como el Salvador vivo. Después de orar unos por otros, oren por nombre por los familiares y amigos que no conocen a Jesús de una manera personal y viva.

Familia de la iglesia

Procedimiento para la primera reunión vespertina

En la primera noche de los 10 días de oración, formen grupos multigeneracionales de seis personas o menos. Cada grupo estará dirigido por un adulto y un joven, tal y como se describe en la guía del líder. Los participantes pueden permanecer en los mismos grupos durante los 10 días. (Si hay personas nuevas que asisten en las noches posteriores, ayúdenlas a conectarse con un grupo existente o formen un nuevo grupo si es necesario).

Cada noche, los participantes pueden sentarse con sus grupos mientras un líder de oración guía a todos a través de la oración y las actividades desde el frente. Los líderes de los grupos pequeños facilitarán el debate en sus propios grupos cuando se les indique. A veces, todos los participantes interactuarán juntos, otras veces orarán y debatirán con los miembros de su grupo pequeño, y otras veces se les pedirá que oren en silencio. Un líder de oración flexible y con tacto puede pasar con fluidez de una actividad a otra y adaptar el material a las necesidades locales.

Bienvenida

Adoración en oración

10 DÍAS DE ORACIÓN

WWW.TENDAYSOFPRAAYER.ORG

LÍDER A TODOS: Siéntense con sus grupos pequeños. Nuestro equipo de oración invitará a su grupo pequeño a orar juntos a través de la Palabra de Dios. Después de orar durante unos minutos, oirán al equipo de oración comenzar a cantar una estrofa de una canción. Cuando lo hagan, por favor, pasen de la oración al canto.

Alabanza

1. (GRUPOS PEQUEÑOS) Con sus Biblias abiertas en Isaías 53, busquen cualidades específicas de Jesús. Alaben a Dios por cada cualidad de Jesús.
2. (TODOS) Canten una canción de alabanza.

Confesión:

1. (GRUPOS PEQUEÑOS) Lean Isaías 53:5. Tómense un tiempo para confesar sus pecados en privado.
2. (TODOS) Canten una canción sobre la gracia de Dios.

Pregunten:

1. (GRUPOS PEQUEÑOS) Lean Juan 16:13. Oren para que el Espíritu Santo venga y nos enseñe la verdad.
2. (TODOS) Canten una canción sobre el Espíritu Santo.

Actividad de conexión

LÍDER A TODOS: Formad equipos de dos o tres personas. Preguntaos unos a otros: «¿Qué tres cosas te gustaría que la gente supiera sobre ti?». Compartid vuestras respuestas durante unos minutos. Todos tenemos muchas cosas interesantes que podríamos aprender unos de otros. Después de que Jesús muriera en la cruz y resucitara de entre los muertos, tenía algo especial que quería que todos supieran sobre Él.

Adoración en la Palabra

(GRUPOS PEQUEÑOS)

1. Lean Hechos 1:1-3. Fíjense en el versículo 3 en algo que Jesús quería que todos supieran. Jesús «se presentó VIVO después de su sufrimiento, con muchas pruebas convincentes».
2. Lea Lucas 24:13-32. Preste especial atención al versículo 27. ¿Qué hizo Jesús para revelarse a los dos discípulos?
3. Observe el versículo 32. ¿Cuál fue el testimonio personal de los dos discípulos después de darse cuenta de que habían estado con el Salvador vivo?

Reflexiones de Elena G. de White:

Así discurrió Cristo con sus discípulos, abriendo sus mentes para que pudieran entender las Escrituras. Los discípulos estaban cansados, pero la conversación no decaía. De los labios del Salvador brotaban palabras de vida y seguridad. Pero sus ojos seguían ciegos. Cuando les habló de la destrucción de Jerusalén, miraron la ciudad condenada con lágrimas en los ojos. Pero aún no sospechaban quién era su compañero de viaje. No pensaban que el tema de su conversación caminaba a su lado, pues Cristo se refería a sí mismo como si fuera otra persona. Pensaban que era uno de los que habían asistido a la gran fiesta y que ahora regresaba a su casa. Caminaba con tanto cuidado como ellos sobre las piedras irregulares, deteniéndose de vez en cuando con ellos para descansar un poco. Así continuaron por el camino montañoso, mientras Aquel que pronto ocuparía su lugar a la diestra de Dios, y que podía decir: «Se me ha dado toda autoridad en el cielo y en la tierra», caminaba a su lado. Mateo 28:18. (*El Deseado de todas las gentes*, p. 800)

Enfoque de oración

LÍDER A TODOS: A veces, como cristianos, actuamos como si Jesucristo siguiera en la tumba. Jesús pasó cuarenta días después de su resurrección asegurando personalmente a sus fieles seguidores que él era el Salvador VIVO.

Oremos en nuestros grupos para que no seamos ciegos ante nuestro Salvador viviente. Oremos para que Dios abra nuestros ojos para saber que Jesús está vivo y presente en nuestras vidas por el poder del Espíritu Santo.

10 DÍAS DE ORACIÓN

WWW.TENDAYSOFPRAAYER.ORG

Llamado

LÍDER A TODOS: ¿Quién aquí esta noche se siente convencido de la necesidad de volver a entregar su corazón al Salvador vivo y conocerlo más cada día? Invito a todos los que quieran volver a entregar su corazón a Jesús como el Salvador vivo a que se arrodillen donde están.

Desafío de 24 horas

LÍDER A TODOS: En algún momento de las próximas 24 horas, apaguen todos los aparatos electrónicos durante 10 minutos. Lean el Salmo 46 en privado, solo ustedes y Dios. ¡Alaben a Jesucristo por ser el Dios vivo! Pidan al Espíritu Santo que ponga a una persona en su corazón y comparten con esa persona una razón por la que saben que Jesús está vivo. Lean Hechos 1:6-8 como preparación para mañana.

Los materiales de los 10 Días de Oración son preparados por la Asociación Ministerial, Conferencia General, Iglesia Adventista del Séptimo Día. Copyright © 2025. Colaborador principal: Don MacLafferty.

Este documento fue traducido automáticamente con DeepL. Es posible que haya errores menores; en caso de duda, consulte el texto original en inglés.